

Projekt

Mut, „Nein!“ zu sagen



Kennst du dein Limit?!?

Lerne, „Nein!“ zu sagen und genau deswegen cool zu sein!

Welche Suchmittel und Suchtformen gibt es?

Warum werden Menschen süchtig und ab wann ist man überhaupt süchtig?

Was interessiert mich das, kann mir doch nicht passieren! Sicher?!?

Wie und wo bekomme ich Hilfe und wie kann ich jemandem helfen, der süchtig ist?

Mit diesen und anderen Fragen beschäftigen wir uns in dem Projekt

Mut, „Nein!“ zu sagen

**Gemeinsam mit der Suchthilfe Wetzlar e. V. und einer spannenden App arbeiten wir
rund um das Thema Sucht.**

**Ihr besucht die Jahrgangstufen 7-10 und seid interessiert? Dann
meldet euch an!**